

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 19. März 2008

*Bericht der AG Jugend
hier u. a.: Außengelände der Joseph-von-Eichendorff-Schule*

Beschluss Nr. 0018

1. Der Ortsbeirat nimmt den Bericht der AG Jugend wie folgt zur Kenntnis:
 - **Hilfeinseln** - Es gibt inzwischen ein Netz von über dreißig "Inselbewohnern" zwischen Dahlienweg und Hafen. Da Herr Brinkmann, unser Ansprechpartner bei der Polizei, zwischenzeitlich erkrankt war, kann die Aktion voraussichtlich erst nach den Osterferien starten. Die AG Jugend hat bei der Informationsveranstaltung signalisiert, den Ausdruck der Notfallpläne und der Plakate mit Kinderkommissar Leon zu übernehmen und bittet den Ortsbeirat, eventuell anfallende Kosten aus seiner Deckungsreserve zu finanzieren. Der Betrag wird in jedem Fall unter 100 Euro bleiben.
 - **Spielplatz in der Gartenstadt** - Die auf unsere Anregung hin gegründete Elterninitiative hat inzwischen von der SEG 5.000 Euro für die Neugestaltung des Spielplatzes am Sportplatzweg zugesagt bekommen. Das Grünflächenamt wird den Bewohnerinnen und Bewohnern seine Planungen nach Ostern vorstellen und sie bei der Auswahl der Spielgeräte mitwirken lassen. Dieser Termin sollte mit dem geplanten Termin der AG Verkehr zum Thema "Verkehrsberuhigung in der Gartenstadt" zusammengelegt werden.
 - **Termin mit Frau Stadträtin Scholz** - Bei diesem ersten Termin der Ortsbeiräte mit Frau Stadträtin Scholz, der auch dem Kennen lernen diente, wurden die bei uns bereits bekannten Schulwegepläne und Kinderstadtpläne vorgestellt. Außerdem wurde über die Öffnungsmodalitäten der Schulhöfe diskutiert. Hier war es Konsens, dass es keine einheitliche Regelung geben kann, weil die örtlichen Voraussetzungen zu unterschiedlich sind. Schließlich stellte Frau Scholz ihre Ideen vor, Eltern zu motivieren, ihre Kinder möglichst nicht mit dem Auto zur Schule zu bringen oder von dort abzuholen.

2. Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die aktuellen Überlegungen für die Gestaltung des Außengeländes der Joseph-von-Eichendorff-Schule vorzustellen und neben der Schule auch die AG Jugend des Ortsbeirats Wiesbaden-Schierstein in die Planungen einzubeziehen.

Begründung:

In der Sitzung des Ortsbeirats am 18.04.2002 wurde ein Antrag der AG Jugend einstimmig angenommen, den aktuellen Stand der Planung für die Joseph-von-Eichendorff-Schule vorzustellen. Das ist geschehen; aber die damals anwesenden Vertreter der städtischen Ämter konnten zum Außengelände noch nichts sagen. Inzwischen erfuhren wir, dass erste Gespräche über die Neugestaltung des Außengeländes begonnen haben. Hier wären wir für frühzeitige Informationen dankbar und würden gegebenenfalls auch gerne eigene Ideen in den Prozess einbringen, von denen einige schon im Antrag vom 18.04.2002 formuliert worden sind.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII zu Ziffer 2. z. w. V.
1007 z. d. V.

Horschler
Ortsvorsteher